

«Ser amigos de Dios»

En la Iglesia Santa María Reina de la Familia, se celebró la Misa por los 50 años de san Josemaría en Guatemala. En su homilía, el padre Carlos Young, vicario regional del Opus Dei para América Central, recordó unas palabras de san Josemaría en las que animaba a amar profundamente a Dios y acercar almas a Dios: “Tiene que ser mucho el aumento. Será mucho, si vosotros amáis mucho a nuestro Señor; si os portáis como lo que sois: como enamorados de Jesucristo... Veréis que todo saldrá. Todo.”

18/02/2025

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-hn/article/ser-amigos-de-
dios/](https://opusdei.org/es-hn/article/ser-amigos-de-dios/) (08/02/2026)